



カいっぱいの走り マラソン大会

5月14日(火)～21日(火)にわたって、学年ごとにマラソン大会を開催しました。今年度は、年度初めの気候のよい時期に体力づくりを行うことを目的に、5月に取組を行いました。練習の期間、たくさん子どもたちが校庭に出て走る姿は壮観でした。また、外遊びもとても活発に行われており、取組の成果を感じています。天候による度重なる延期をした学年もありましたが、たくさんの応援ありがとうございました。

各学年の1位入賞の皆さんを紹介します。

学 年	男子の部	女子の部
1 年生	堀内 統太	高橋 杏
2 年生	中村 文人	山岸 愛実
3 年生	工藤 朝日	縄 紗雪那
4 年生	澤村 蒼史	渡辺 和花
5 年生	上村 蒼	熊谷 朱梨
6 年生	朽木 滉	佐藤 日恋



成長の2日間 修学旅行・グリーンキャンプ

6年生は、5月23日(木)～24日(金)の2日間、平泉・猊鼻渓・陸前高田・釜石・宮古・盛岡への修学旅行に行ってきました。世界遺産である中尊寺、美しい流れと絶景の猊鼻渓を巡るとともに、今回のテーマである震災と復興について、東日本大震災津波伝承館、うのすまйтモス、震災学習列車でじっくりと学びました。特に、鶴住居で釜石東中学校と鶴住居小学校の子どもたちが震災当日に避難した実際の経路をたどり、当時その一人だった方から直接お聞きした事実と訓練の大切さは、子どもたちの胸に深く刻まれたことと思います。

5年生は、5月30日(木)～31日(金)の2日間、国立青少年交流の家にグリーンキャンプに行ってきました。励まし合いながら登った鞍掛山、工夫して作ったあけびつるクラフト、みんなで楽しんだキャンプファイヤー、雨の中の野外炊事と自然の中での体験をたっぷりしてきました。1日目の登山では、歩くのがつらくなってきた仲間の荷物を持ってあげたり、みんなで声をかけたりしている姿に「友情登山」と名前がつくほどでした。キャンプファイヤーで思いきり踊って楽しんだり、チームで協力して炊事をしたりした経験は、これからの生活でも生かされていくものだと思います。

5年生、6年生共に、集団としても個人としても大切なものを感じ取り、大きく成長した2日間でした。



【世界遺産中尊寺】



【奇跡の一本松】



【鞍掛山登山】



【キャンプファイヤー】

60プラス鵜飼プロジェクト始動

生活習慣、運動習慣、食習慣を一体として改善し、健康な心と体を目指す「60(ろくまる)プラス鵜飼プロジェクト」を立ち上げて、第1回目の取組を行いました。第1回目は、「いきいきチャレンジ」「すやすやチャレンジ」「かみかみチャレンジ」「セーブメディアチャレンジ」でそれぞれの目標を立てて5日間挑戦しました。おうちの方々からたくさんのご感想をいただきありがとうございました。2学期も楽しい取組を計画中です。健康な心と体はすべての源、継続していきたいと考えています。



【運動委員会によるよびかけ】

今回は特にいきいきチャレンジをがんばりました。運動をしてあせをかいたあとは、とても気持ちがよかったです。これからも気持ちよく健康に過ごすためにもこの4つに気をつけて生活したいです。(6年児童)

メディアと正しく付き合うと、いきいきチャレンジもかみかみチャレンジもすやすやチャレンジも上手いきます！(4年保護者)

教育振興協議会第1回総会開催

今年度第1回目の教育振興協議会の総会を開催しました。「家庭・地域との連携・協力で育つ うかいの子」の目標に向かって、学校の応援団である協議会の皆様のお力をお借りしながら、手を携えて子どもたちの成長を目指したいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。



滝沢魅力学 田植え体験

三上多恵さんの水田で5年生が田植え体験をしました。苦労しながらも1本1本、苗を丁寧に植えました。



JRC登録式

青少年赤十字賛助奉仕団柳村栄さんをお迎えしてJRC登録式を行いました。「気づき」「考え」「実行する」ことを目指しています。



人権の花植え



人権擁護委員大峠さん、北湯口さんをお迎えして福祉委員会が「人権の花」を植えました。大切に育てます

租税教室



盛岡財務事務所の杉本さん、佐藤さん、中丸さんをお招きして、6年生対象に税があることの意味について、学びました。

チビッコ相撲大会

鬼越蒼前神祭典「チビッコ相撲大会」にわかば・あおば学級や子ども会から大勢の子どもたちが参加し大活躍しました。



吹奏楽団

吹奏楽団が、ビックルーフで今年度初演奏を行いました。会場の皆さんから大きな拍手をもらい、次への意欲につながりました。



PTA 給食試食会



PTA 主催の給食試食会が行われ、会員同士の交流を深めながら、和気あいあいと、美味しい給食を味わいました。

食育指導



給食センターの柳田先生をお迎えして、各学年での食育指導を行っています。食べることの大切さを学んでいます。